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Area pianificazione integrata, controllo strategico e organizzazione 

Ufficio Pianificazione strategica integrata, misurazione, valutazione e controllo 

 
Dati desumibili dalla registrazione a protocollo:  
Numero Repertorio, Numero Protocollo, Titolo  
Classe Fascicolo Allegati. 

 

 

NUCLEO DI VALUTAZIONE 
 
  
Verbale del 11 luglio 2024 
 
Il giorno 11 luglio 2024 si è riunito, tramite collegamento telematico, il Nucleo di valutazione 
dell'Università degli Studi di Sassari. La riunione ha inizio alle ore 8.45. 
Si rilevano le presenze come di seguito elencato: 

 

Componenti Presenti Partecipanti in 
collegamento Teams 

Assenti 
giustificati 

Assenti 

Giorgio Pintore (Presidente)  X   

Gilberto Ambotta  X   

Matilde Bini  X   

Pietro Mongiu  X   

Massimo Pollifroni  X   

Federico Rotondo  X   

 
Sono inoltre collegate Rina Sedda e Cristina Oggianu, dell’Ufficio Pianificazione strategica integrata, 
misurazione, valutazione e controllo. Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara 
aperta la seduta per la trattazione del seguente ordine del giorno (odg):  

1. Comunicazioni; 

2. Parere attivazione Master; 

3. Parere attivazione Scuole di specializzazione; 

4. Relazione performance 2023: analisi preliminare 

 
Svolge le funzioni di segretario verbalizzante il Prof. Rotondo. 

1. Comunicazioni 

• Il Presidente comunica che è pervenuta dalla Dirigente dell’Area Bilancio la documentazione relativa 

al bilancio unico di Ateneo 2023. La documentazione sarà esaminata dai proff. Rotondo e Pollifroni 
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al fine di redigere la relazione del Nucleo sul bilancio, ai sensi della legge 537/93, come richiesto nelle 

linee guida AVA3. 

• Il Presidente aggiorna i membri del Nucleo in merito all’andamento della visita di accreditamento 

iniziale del corso in Tecniche audiometriche, svoltasi il giorno 8 luglio, e ricorda la necessità di 

riprogrammare l’audizione del PQA, inizialmente fissata il 4 luglio e successivamente sospesa per 

sopraggiunti impegni legati all’accreditamento iniziale suddetto. Ricorda infine che, in accordo anche 

con il PQA, il Nucleo chiederà a tutti i dipartimenti di svolgere un’autovalutazione entro il mese di 

ottobre. 

 

 

 
2. Parere attivazione Master 

Il Nucleo ha ricevuto in data 2/7/2024 dall’Ufficio Alta formazione, richiesta di parere sulla proposta di 
riattivazione del Master di II livello in “Medicina estetica” da parte del dipartimento di Scienze biomediche 
per l’anno 2024/25. Il Nucleo ha preso visione della seguente documentazione: 

• nota dell’Ufficio Alta formazione; 

• estratto del verbale del Consiglio del Dipartimento di Scienze biomediche del 28 maggio 2024; 

• Regolamento del Master, al quale risultano apportate minime variazioni relative a due degli 
insegnamenti previsti, comprensivo del piano finanziario; 

• Relazione finale del Master relativa all’edizione 2022/23. 

Sulla base di quanto emerso dalla documentazione, con particolare riferimento all’esito dell’edizione 
2022/23, il Nucleo esprime parere positivo sulla riattivazione del Master in “Medicina estetica” per l’anno 
2024/25. 
 
 
3. Parere attivazione Scuole di specializzazione 

Il Nucleo ha ricevuto in data 5/7/2024 dall’Ufficio Alta formazione, richiesta di parere sulla proposta di 
riattivazione delle seguenti scuole di specializzazione: 

o Beni archeologici; 

o Microbiologia e Virologia; 

o Odontoiatria Pediatrica; 

o Patologia clinica e Biochimica clinica; 

o Scienza dell'Alimentazione; 

o Farmacia Ospedaliera; 

o Chirurgia orale. 

Il Nucleo ha potuto esaminare la seguente documentazione: 

• note dell’Ufficio Alta formazione; 

• estratto verbale Struttura di raccordo del 11/6/2024 in merito al punto “Attivazione delle scuole 
di specializzazione non mediche riservate ai soggetti in possesso del titolo diverso dalla laurea in 
Medicina e Chirurgia per l’A.A. 2023/2024.” 
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• Verbali dei consigli delle varie scuole. 

• Dati su iscritti e specializzati negli ultimi tre anni accademici nelle scuole di area sanitaria; 

• Estratto verbale Consiglio del dipartimento di Storia, scienze dell’uomo e della formazione del 
12/6/2024 

• Bozza bando di concorso per l’ammissione alla scuola di specializzazione in beni archeologici; 

Esaminata la documentazione pervenuta e i dati messi a disposizione dall’Ufficio Alta formazione, il Nucleo 
esprime parere positivo sull’attivazione delle sopracitate scuole di specializzazione. 

 

4. Relazione performance 2023: analisi preliminare 

Su questo punto interviene in riunione il Dott. Pellizzaro, dirigente dell’area Pianificazione integrata, 
controllo strategico e organizzazione. La dott.ssa Sedda illustra i contenuti della Relazione sulla 
performance 2023, e le varie fasi del ciclo che hanno portato alla sua redazione. In particolare quest’anno 
si è cercato di rendicontare mettendo maggiormente in evidenza l’impatto delle azioni, così come 
raccomandato lo scorso anno dal Nucleo.  

Il Dirigente fa presente che è ancora mancante la parte relativa alla valutazione del DG da parte del Rettore, 
e evidenzia come non sia ancora del tutto diffusa in ateneo la cultura della valutazione e come vi sia 
disomogeneità di comportamento tra i valutatori, e di conseguenza situazioni estremamente diverse in 
termini di differenziazione dei giudizi.  

Il Nucleo chiede di avere un approfondimento in merito al grado di differenziazione dei giudizi, attraverso 
dei dati che mettano in evidenza come sia distribuito tale grado di differenziazione tra le varie strutture. 
Ritiene che questo aspetto meriti un approfondimento, e suggerisce la possibilità di avvalersi di incontri 
ad hoc in cui condividere metodo e finalità, considerando anche la peculiarità dell’università, legata al 
fatto che nel processo intervengono dei soggetti, come ad es. i direttori di dipartimento, che a loro volta 
non vengono valutati e pertanto non hanno alcun incentivo a differenziare i giudizi. Inoltre, il Nucleo 
evidenzia come talvolta vi possa essere un’incongruenza tra l’attribuzione del punteggio massimo nei 
giudizi e le evidenze sull’andamento di alcuni indicatori che misurano uno stato di salute dell’ateneo non 
proprio ottimale. A questo proposito il Nucleo richiede delucidazioni in merito alle motivazioni del 
mancato raggiungimento del target per uno degli indicatori PRO3. Il Dirigente spiega che tale mancato 
raggiungimento è dovuto soprattutto alla fissazione di un target troppo irrealistico, che tra l’altro non è 
stato modificato in sede di rimodulazione del budget. 

La riunione termina alle ore 11.00. 

 

              Il Segretario verbalizzante                                                       Il Presidente 
       Federico Rotondo                                                            Giorgio Pintore 
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